

Freizeitkegeln am 15. November 2012 in der Gaststätte „Altes Schützenhaus“

Auch in diesem Jahr 2012 hat sich wieder eine Gruppe Freizeitkegler aus der MTVE Herzsportgruppe im Schützenhaus zum Kegeln getroffen, schon zum 13. Mal seit 1999. Der Nachmittag bei Klönen und Kegeln ging schnell zu Ende. Und es ist durchaus nicht so, dass nur Männer kegeln, auch einige Frauen aus unserer Gruppe sind stets mit Begeisterung dabei. Sie erreichen respektable Ergebnisse und es fallen auch bei Ihnen alle „Neune“. Die Besten erhielten eine Siegerurkunde und eine Pokal zur Erinnerung. Sieger auf Bahn 1 war - wie schon oft - Herbert Boie; auf Bahn 2 war es Dieter Köhler. Die Pokale hat Jürgen Kohlhoff gestiftet. Durch die gute finanzielle Situation zum Jahresende waren die Getränke frei.

Alle hatten ihren Spaß dabei. Wenn wir gesund bleiben, sehen wir uns im Jahr 2013 bestimmt wieder.

Klaus Schlößer